

# MÁS INFORMACIÓN NACIONAL Y EXTRANJERA

## La Universidad a distancia contará con ayudas muy sustanciales

Más de 30.000 alumnos estudiarán en ella durante este curso, dice su rector

Madrid, 30. — La Universidad Nacional de Educación a Distancia y el Instituto Nacional de Ciencias de la Educación van a tener ayudas muy sustanciales, y contamos con los medios necesarios para poder llevar a cabo nuestra tarea de forma más eficaz», ha manifestado hoy el profesor don Juan Díez Nicolás, rector de la citada Universidad y director, asimismo, del Instituto ya mencionado.

El profesor Díez afirmó también que para el curso que comenzará en el mes de enero próximo la Universidad Nacional de Educación a Distancia contará con unos 30.000 alumnos, repartidos en los estudios del primer ciclo de derecho, ciencias económicas, ciencias empresariales, geografía e historia, filología, filosofía y ciencias de la educación, ciencias físicas, químicas y matemáticas, e Ingeniería Industrial (especialidad de electrónica), que son las carreras regladas actualmente en dicha Universidad.

Asimismo, serán impartidos cursos especiales de actualización profesional para médicos y profesores de Educación General Básica, sobre todo los de áreas rurales. Se calcula, añadió el profesor Díez Nicolás, que habrá unos 7.000 profesores de E. G. B. que pueden participar en tales cursos. Y está en estudio la posibilidad de utilizar para este fin el cable telefónico, diapositivas y casettes especiales e, incluso, algún espacio de televisión, no con carácter de divulgación, sino técnico.

A preguntas de los periodistas, el rector de la Universidad Nacional de Educación a Distancia señaló también que ésta es una Universidad como las demás y, por tanto, las pruebas de acceso se llevarán a cabo como en las demás universidades y sus títulos académicos tienen igual valor. La Universidad a Distancia, prosiguió, cuenta actualmente con un solo catedrático numerario, por lo que es importante que la Uni-

versidad esté dotada de las cátedras necesarias y que cuente con la colaboración del profesorado de las restantes universidades. A este respecto, precisó el profesor Díez Nicolás, ha habido ofrecimientos de colaboración con nosotros por parte de bastantes catedráticos. También esperamos, afirmó, tener en fecha próxima un profesorado contratado a nivel de adjunto, con dos ayudantes para cada asignatura.

### Abandonos

Respecto al tema de los abandonos, el rector de la Universidad a Distancia indicó que en principio muchos alumnos se matricularon pensando que tenían tiempo suficiente o que los estudios iban a ser demasiado fáciles. Ha habido bastantes abandonos y suspensos, pero el número de los alumnos que siguen adelante afortunadamente es elevado. Quien dispone de poco tiempo, agregó, no debiera matricularse de más de tres asignaturas.

De igual forma, puso de relieve que en la actualidad 200 alumnos de la Universidad a Distancia siguen los cursos desde el extranjero, y se reciben más peticiones en este sentido. Por eso se ha pensado en la posibilidad de establecer algún centro asociado a esta Universidad en el extranjero, en caso de aumentarse considerablemente el número de estos alumnos.

### Instituto de Ciencias de la Educación

En cuanto al Instituto Nacional de Ciencias de la Educación, el profesor Díez Nicolás manifestó que contarán con más medios en dotación para gastos generales de mantenimiento, investigación y bolsas de estudios. En el capítulo de investigación, se señalarán cuáles son los ámbitos prioritarios y se concederán mayores ayudas a aquellos institutos más capacitados para llevarlas a cabo. Asimismo, se ayudará y se potenciará la investigación espontánea. — Europa Press.

### Paro de profesores en tres Institutos de El Ferrol

El Ferrol, 30. — Los profesores contratados e interinos de los institutos «Concepción Arsená», «Alonso Vega» y el filial de «Candío», mantienen un paro técnico por no haberles sido liquidada la media paga extra de Navidad de 1973 y por no aplicárseles todavía el aumento concedido a los funcionarios públicos con efectos retroactivos desde 1 de julio.

También protestan los profesores en paro por la prohibición de celebrar reuniones para elegir representantes de centros, por la no renovación de contratos a algunos compañeros de otras provincias, y por la implantación de la nueva ordenanza laboral de la enseñanza privada. — Europa Press.

### EN VISITA OFICIAL EL MINISTRO DE PLANIFICACION DEL DESARROLLO, A ARGELIA

Madrid, 30. — En visita oficial mañana por la tarde sale hacia Argel, el ministro de Planificación del Desarrollo, señor Gutiérrez Cano, que representará al Gobierno español en los actos conmemorativos de la independencia de ese país.

Acompañan al ministro el director general de Asuntos de África del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Ferrer, y el director del gabinete del ministro, señor de la Morena. — Europa Press.

### FALLO DE LOS PREMIOS «ONDAS» 1974

Madrid, 30. — Han sido fallados hoy en Madrid los premios «Ondas», de 1974, que serán entregados el próximo 15 de noviembre en Barcelona, con motivo del cincuentenario de la radiodifusión privada española.

El fallo del jurado fue el siguiente: En televisión se premió el programa «Raíces», y los profesionales Tip y Coll, Rosa María Mateo y Jesús Heredia.

En Radio, el premio de radio local correspondió a «Llamada a los poetas», de la R.E.M.; en programas locales a «en directo», de Radio Barcelona; en programas nacionales a «los lunes», de Radio Nacional, y «populismo», de la C.O.P.E. Como profesional local fue galardonado don Mariano de la Banda, de Radio Madrid, y como profesionales nacionales, las distinciones correspondieron a Basilio Rogado, José Salgado y Emilio Díaz.

El jurado deliberador de estos premios «Ondas» nacionales, estuvo presidido por el subdirector general de Radio y Televisión, don Luis Ezcurra, e integrado por don Luis Rosales, de la Real Academia Española de la Lengua; don Manuel Aznar Acedo, presidente de la Agrupación Sindical de Radio y Televisión; don Alejandro Armentis, director de la agencia EFE; don Eugenio Fontán, director general de la S.E.R.; don Valentín Sebastián Pardo, director de la C.O.P.E.; don Carlos Sentís, director de Radio Barcelona; don Ramón Varela Pol, subdirector general de la S.E.R.; don Amón Villot, director de programación de R.N.E.; don Manuel R. Cano, director de programación de la S.E.R.; y don Theo Stole, corresponsal extranjero. Actuó como secretario don Joaquín Peláez, jefe de programas de la S.E.R. — Cifra.

### FUTBOL: El valencianista Víctor cedido al Salamanca

Valencia, 30. — El delantero del Valencia C. F., Víctor, ha sido cedido al Salamanca por lo que resta de temporada.

Con el fin de ultimar las negociaciones con el club salmantino, han salido esta tarde hacia Madrid el jugador y el gerente del Valencia, Salvador Gomar. — Afifil.

## DON CLAUDIO BOADA VILALLONGA HA SIDO NOMBRADO PRESIDENTE DE «FORD ESPAÑA»

Madrid, 30. — Don Claudio Boada Vilallonga ha sido nombrado hoy presidente de la Sociedad «Ford España, S. A.». A estos efectos ha estado hoy en España el presidente de «Ford Motor Company», Mr. Henry Ford II, que se ha entrevistado con el propio señor Boada, cuyo nombramiento será hecho público por la empresa mañana por la mañana.

El presidente de «Ford España», don Claudio Boada, nació en Barcelona el 14 de junio de 1920 y cursó el bachillerato en los Escolapios y en el «Instituto Salmerón» de dicha ciudad. Ingresó en la escuela especial de ingenieros industriales en 1940, y obtuvo el título en 1946. Ese mismo año comenzó a prestar sus servicios como ingeniero en «Talleres Francisco Boladeras de Maquinaria Textil», de Tarrasa, y un año después pasó a dirigir «Transportes Eléctricos Hispano-Marroquíes», de Tetuán, en la que estuvo hasta 1950 en que volvió a Barcelona como ingeniero de ENASA (Pegaso). En 1952 fue nombrado director-gerente de (SACA), de Sevilla.

En 1957 formó parte de (ENASA) ocupando, sucesivamente, los cargos de director de la factoría de Barajas, director gerente de la Empresa, consejero director gerente y la presidencia de Comercial Pegaso. Igualmente ha sido vicepresidente de (SAVA), consejero de «Aeronáutica Industrial», y vocal del Consejo Superior de Transportes Terrestres. En 1967 fue designado presidente de «Altos Hornos de Vizcaya» y vicepresidente de ENASA. Posteriormente fue nombrado presidente del INI. Hasta primeros de este año, en que pasó al Banco de Madrid, al frente de la filial «Prodinsa». — Europa Press.

## BILBAO: VEINTITRES PERSONAS DESALOJADAS DE SU CASA POR RUINAS

Bilbao, 30. — Veintitrés personas, nueve de ellas niños de corta edad, domiciliados en el inmueble número 71 de la calle Targanga, del barrio bilbaíno de Erandio, se han visto repentinamente obligadas a abandonar sus hogares con lo puesto, a consecuencia de una fractura de tabiques y pilares del edificio, lo que ha motivado por parte del Ayuntamiento de Bilbao la inmediata declaración de «estado de ruina».

Se da la circunstancia de que la misma casa fue protagonista de que meses atrás dos niños fueran atacados y mordidos por varias ratas, mientras dormían. — Logos.

## MARINHO, LA FIGURA EN EL HOMENAJE A BARBA

El Athletic venció a un combinado nacional (2-1)

Santander, 30. — Se disputó esta noche en el Sardinero, el encuentro entre un combinado nacional y el Athletic de Bilbao, en homenaje al jugador santanderino Antonio Barba, apartado del fútbol debido a una lesión cardiaca. El encuentro finalizó con victoria del Athletic de Bilbao, por 2 a 1.

Hizo el saque de honor Antonio Barba, que tuvo que retirarse del campo, puesto

que la emoción que le embargaba le impidió ser espectador de su homenaje.

COMBINADO: García Remón; López, Espildora, Grande; Marinho, Rogelio; Aguilera Quino, Santillana, Sotil y Cos.

En la segunda parte también jugaron Alba, Tresgallo, Chinchón, Gefuip y García. ATHLETIC DE BILBAO: Iribar; Escalza, Guitasola, Igartúa; Astrain, Madarlagar, Lasa, Villar, Carlos, Amorrortu y Dani.

En la segunda parte salieron también Marro, Zubiaga, Zuloaga, Aranguren, Garay, Martín, Núñez y Zabalza.

GOLES: A los 21 minutos falló la defensa del combinado racinista y Dani marcó por el Athletic de Bilbao, 0-1.

33 minutos. Saque de un córner por Sotil, la defensa atlética se armó un lío ante la presencia de Marinho, que tanto defendió como atacaba, y Guitasola, al intentar despejar, envió un chut hacia su propia puerta, 1-1.

A los 13 minutos de la segunda parte, Núñez, en un buen remate estableció el 2 definitivo a favor del Athletic de Bilbao.

Primera parte de juego de calidad, en la que quizá dominó más el Athletic de Bilbao por la conjunción de sus hombres. Pero el combinado santanderino, en contrapartida, ofreció individualidades de algunos de sus hombres, sobre todo Marinho, auténtica «vedette» de la tarde, mostrando clase, condiciones físicas y todos los ecstasias que se le quieran poner a un jugador de su categoría.

La segunda mitad, de cara a la galería, no pudo ser más desastrosa. La «suelta» de reservas originó tal confusión que dio incluso al hecho anecdótico de que el combinado jugase desde el minuto 8 con sólo 10 jugadores, puesto que en un tumultuoso cambio se fueron a la caseta cinco y sólo salieron cuatro, y como no había reservas, quedaron en inferioridad numérica. — Afifil.

## AJEDREZ: Karpov venció a Korchnoi en la decimoséptima partida

Moscú, 30. — Anatoly Karpov ha conseguido vencer por tercera vez a Viktor Korchnoi, en la decimoséptima partida que ambos disputan en el torneo de «candidatos» a título mundial de ajedrez, en poder de Bobby Fischer.

Korchnoi se vio obligado a abandonar en el movimiento número 43, al cometer un fatal error ya que cuando quiso recordar estaba casi fuera de tiempo y tenía que mover una ficha, lo hizo muy rápidamente y perdió la partida, y con ello casi toda oportunidad de disputar el título al americano.

## Fútbol: Resultados

### COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

#### Primera eliminatoria (ida)

Sestao - Eibar	4-1
Logroñés - Gucho	4-0
Basconia - Calahorra	1-0
R. Unión Irún - Bilbao Ath.	3-2
Palencia - Moscardó	1-0
R. C. Deportivo - Gran Peña	2-0
Pontevedra - Lemos	4-0
Lugo - Ferrol	1-1
Langreo - Turón	2-2
Ensidesa - Caudal	4-1
At. Universitario - C. D. Gijón	0-1
Astillero - Gimnástica	1-1
Salmantino - Bejar Ind.	2-3
Osasuna - Huesca	1-0
Calvo Sotelo - Getafé	0-0
Pegaso - Arganda	2-1
Mirandés - Torrejón	1-0
Castilla - Guadalajara	3-0
Hellín - Yeclano	0-0
Cartagena - Algemest	1-1
Elidense - Villena	3-1
Orhuela - Olímpico	0-2
GERONA - TARRASA	(Hoy)
MANRESA - CALELLA	(Hoy)
TORTOSA - Vinaroz	(Hoy)
Onteniente - Villarreal	0-0
Levante - Mastalla	3-0
Ibiza - Constancia	0-0
At. Ciudadela - Poblense	2-2
Badajoz - Extremadura	1-0
Melilla C. F. - S. D. Melilla	1-1
Linares - Almería	1-0
R. Granada - At. Marbella	1-1
Linense - Portuense	1-0
Jerez - S. Fernando	2-1
Ceuta - Algeciras	0-0

Eurocopa	
Gales - Hungría	2-0
Inglaterra - Checoslovaquia	3-0
Yugoslavia - Noruega	3-1
Irlanda Norte - Suecia	2-0

Amistoso	
Escocia - Alemania Oriental	3-0

Junto al puerto deportivo de El Balís y cerca del de Arenys

# apartamentos de primera clase, en primera línea

En San Vicente de Montalt (playa de Caldetas).

Los nuevos apartamentos de lujo Rocacorva ofrecen:

Optima situación: Paso de los Ingleses, ahora P.º Marqués de Casa Riera, n.º 5, en primera línea al mar junto al puerto deportivo de El Balís y cerca del de Arenys!

Optimas condiciones de pago: tres años, sin cláusula de revisión.

Optimas características: zona ajardinada; situación en chaflán mini-urbanización NOVA-LLAR «GARBI» de 15 apartamentos de 125 metros cuadrados cada uno; cuatro dormitorios, baño y aseo; calefacción individual a propano; chimenea-hogar acabados de gran calidad, y toda clase de servicios generales (ascensor, parking, piscina, vivienda de portero, etc.).

Visitenos

Tenemos muy adelantada la construcción de su apartamento. No se demore: ahora es cuando podrá comprobar la calidad y solidez de la estructura.

Le esperamos en los propios apartamentos NOVA-LLAR «GARBI» los domingos y festivos (mañanas).

O, si lo prefiere, concierte visita particular a su comodidad llamando a los teléfonos 212 81 53 - 212 81 62



Apartamentos de primera clase, en primera línea.

